

(Die Ermittlung der Lebensmittelpreise.)
Gestern fand eine Sitzung der Handelspolitischen Kommission statt, in der über die Frage der Errichtung von Preisermittlungsstellen für Lebensmittel diskutiert wurde. Die Debatte wurde durch ein Referat des Handelskammersekretärs Dr. Becker eingeleitet, das die Errichtung von Preisermittlungsstellen nach deutschem Muster empfahl, die die Aufgabe hätten, die Preise zu ermitteln und die Preisbildung von der Produktion bis zum Verkauf zu überwachen und eventuell festzustellen, an welchen Stellen Übertreibungen vorkommen. Sie hätten weiter die Verwaltungsbehörden bei der Abwicklung des Lebensmittelverkehrs zu unterstützen und schließlich die Öffentlichkeit über die Preisbildungsfaktoren fortlaufend zu unterrichten. An das Referat knüpfte sich eine sehr eingehende Debatte. Schließlich wurde ein Komitee gewählt, das konkrete Anträge der Handelspolitischen Kommission unterbreiten soll.